



FUNDACIÓN CULTURA LIBRE

RED RULFO

A partir de las actividades previas realizadas a lo largo de más de veinte años se está constituyendo una red de profesores de universidades iberoamericanas que defiende el Estado de Derecho, la Democracia y los DDHH en el continente, que no reniegue de su historia y fomente el

legado común a fin de favorecer una mayor integración de los Estados concernidos, de un lado, y la intensificación de los vínculos con el continente europeo, de otro. [La solidaridad entre las partes, con independencia de los conflictos de intereses, en sí inevitables, deberá llegar a ser natural].

El coordinador, Antonio Hermosa Andújar, está formalizando al respecto contactos con colegas de México, Venezuela, Colombia, Brasil, Chile, Uruguay y Argentina.

La red promueve el desarrollo de actividades en asociación con universidades de la región, y especialmente con los más de doscientos centros de enseñanza superior registrados en la plataforma UDUAL, cuya finalidad es la siguiente:

“Promover el mejoramiento de las universidades latinoamericanas; afirmar y fomentar las relaciones de las universidades latinoamericanas entre sí y de éstas con otras instituciones y organismos culturales, como la UNESCO, el Consejo Interamericano Cultural de la Organización de Estados Americanos, etc.; propender a la orientación, coordinación y en lo posible a la unificación básica de la organización académica y administrativa de las universidades de Latinoamérica, sin perjuicio de conservar e incluso acentuar las diferencias propias del medio en que actúan; organizar el intercambio de profesores, alumnos y materiales de investigación y enseñanza; propender a la implantación y fortalecimiento por todas las universidades latinoamericanas de los principios universitarios de libertad en la investigación y en la cátedra y de plena autonomía; y contribuir a la realización, en el plano internacional, de los ideales de unidad de la América Latina y en el orden nacional de los postulados de organización democrática, de respeto a la dignidad humana y justicia social”.

Página web en construcción